

# El principal reto de la transformación digital es cómo gestionarla

Para formar a los profesionales que liderarán y gestionarán la transformación digital en empresas y organizaciones, UManresa ha creado un nuevo grado único en España: Gestión de la Sociedad Digital

El principal reto de la sociedad, las empresas y las organizaciones es saber gestionar la transformación digital y contar con perfiles profesionales que entiendan que está pasando, tomen decisiones sobre lo que se debe hacer y después convengan a la empresa o la organización sobre la necesidad de tirar hacia adelante los cambios. Así lo comentó Genís Roca, experto en Internet, presidente de la Fundación PuntCat y fundador de Roca Salvatella, en el acto de presentación del nuevo grado en Gestión de la Sociedad Digital que UManresa pondrá en marcha el curso 2023-2024.

Esta nueva titulación formará personas con los conocimientos y habilidades necesarios para afrontar esta realidad disruptiva y las preparará para diseñar, gestionar y evaluar proyectos digitales y de innovación tanto en el ámbito empresarial como en el social.

Será una formación interdisciplinar que formará profesionales reflexivos y críticos con una sólida base tecnológica, de analítica de datos y liderazgo de equipos multidisciplinares, desde una mirada humanista que les permita asumir este liderazgo desde el compromiso con los Objetivos de Desarrollo Sostenible.



## UN PERFIL PROFESIONAL QUE SOLICITAN LAS EMPRESAS Y ORGANIZACIONES

La digitalización de la sociedad es un hecho que está teniendo un impacto evidente y profundo en la sociedad, sin embargo, ahora mismo no existe ningún perfil profesional en las empresas y las organizaciones con capacidad de comprender y actuar ante la disrupción que representa la transición hacia la sociedad digital. El objetivo de UManresa con el nuevo grado es formar estos profesionales y hacerlo de manera que sean capaces de contribuir a la generación de riqueza, pero también de hacerlo desde una mirada humanista, con voluntad de aportar y destinar todo ese conocimiento a hacer una sociedad más justa y equitativa.

Los retos sociales que plantea esta digitalización hacen necesario que tanto el sector empresarial como los sectores sociales necesiten incorporar personas competentes en el análisis y

la aplicación de nuevas tecnologías. Por otro lado, las instituciones necesitan también personas preparadas para realizar un acompañamiento en la transformación digital, así como en el análisis y la visualización de los datos para la toma de decisiones.

Por todo esto, las personas graduadas en Gestión de la Sociedad Digital podrán ocupar lugares de responsabilidad como expertas en procesos de digitalización y análisis de datos, liderar equipos multidisciplinares en departamentos de innovación y transformación digital, gerencia, recursos humanos, comunicación digital y sistema de información en el ámbito empresarial. Otras salidas profesionales del nuevo grado son en el ámbito de la consultoría de análisis de datos o de procesos de transformación digital, cargos de dirección y gestión en centros tecnológicos de innovación, asesoría como experto o analista en transformación digital para instituciones, entes públicos y organiza-

ciones no gubernamentales o cargos de responsabilidad en innovación e impacto social.

## APRENDIZAJE MEDIANTE METODOLOGÍAS ACTIVAS E INNOVADORAS

La formación de profesionales que han de trabajar con la innovación debe basarse por fuerza en una metodología de aprendizaje innovadora. En este sentido, y en la línea iniciada por la Facultad de Ciencias Sociales de Manresa con el grado en ADE, la formación incluirá, entre otras, el estudio de casos, el aprendizaje basado en retos o proyectos, seminarios interdisciplinares y actividades de simulación para entrenar habilidades de gestión, de liderazgo, de comunicación y de resolución de conflictos. Será una formación con un alto componente práctico y aplicado. El estudiantado del grado se podrá beneficiar de un programa Premium que incluirá prácticas becadas en empresas y cursos gratui-

tos de inglés a lo largo de los 4 años de los estudios y de un segundo idioma extranjero a partir del tercer curso.

## SOBRE UMANRESA

UManresa es el campus Manresa de la Universitat de Vic – Universitat Central de Catalunya especializado en tres áreas de conocimientos: Ciencias de la Salud, Educación y Empresa. Imparte formación superior (grados universitarios, ciclos formativos de grado superior y másteres y posgrados). Su oferta se completa con la formación continuada de corta duración y también con el Servicio de Idiomas. Cuenta con otros servicios complementarios estrechamente vinculados a sus áreas de especialización: la Clínica Universitaria, el Lab 0\_6 (laboratorio de ciencia para niños y niñas), CI-SARC, el Centro de Innovación en Simulación, la escuela de primera infancia UPetita y el Centro de Documentación en Literatura Infantil y Juvenil Josep Maria Aloy.